

Kegiatan Rapat Panitia Khotmil Qur'an, Imtihan Madrasah Al-Ittihaad 2 Pasir Lor

Narsono Son - KARANGLEWAS.INFORMAN.ID

Feb 27, 2024 - 05:49



Kegiatan Rapat Panitia Khotmil Qur'an, Imtihan Madrasah Al-Ittihaad 2 Pasir Lor

KARANGLEWAS - Persiapan Pelaksanaan Khotmil Qur'an Intihan Madrasah Al Ittihaad 2 Pasir Lor, Panitia pelaksana Walimatul Ihtiram melaksanakan rapat final, dalam rangka pelaksanaan khotmil Qur'an, Imtihan tahun 2024, Aqiqoh, Khaul dan Tasyakuran Keluarga. Bertempat dikediaman H. M Syifa Bendahara pengurus Madrasah Al-Ittihaad 02 Desa Pasir Lor Kecamatan Karanglewas

Kabupaten Banyumas, Senin (26/02/2024).

Rapat ini dihadiri oleh Ketua Pengurus, KH. M. Ali Sodikin bersama Jajarannya, Kepala Madrasah Ustadz M Kursin Efendi, beserta jajaran dewan guru dan tata usaha, Panitia lengkap, dan Ketua Ranting Muslimat NU, Siti Masiroh. Dengan pimpinan rapat, Ketua Panitia Ustadz Fajar Santosa, rapat hari ini secara khusus membahas pemantapan berbagai kegiatan yang akan dilaksanakan 72 jam kemudian, tepatnya pada Jum'at (01/03/2024), beserta susunan anggaran masing-masing seksi.



Ketua Panitia Ustadz Fajar Santosa, menyampaikan RAB 60 jt an, dan malam ini sudah terkumpul 71 jt an, 28 ekor kambing yang akan dipotong pada hari Kamis malam (29/02/2024), dan juga ada stok titipan 9 ekor kambing untuk Imtihan tahun depan.

Selanjutnya Ustadz Fajar, menjelaskan, 71 jt berasal dari Muslimat NU Pasir Lor yang memberikan support dana 21 jt an bersumber dari kaleng sedekah subuh, dari seksi dana 24 Jt an dari masyarakat Pasir Lor, dan Sedekah dari masyarakat luar Pasir Lor 21 Jt an, Madrasah 5 Jt an dan 37 ekor kambing titipan amanah masyarakat yang berasal 7 Kecamatan se-kab Banyumas.

"Terima kasih kepada semua pihak yang telah terlibat dan melibatkan diri dengan bersedekah dan menginfakan waktunya, tenaganya, rejeki dan hartanya, wawasan pemikiran dan ilmunya teriring doa Barokalloh, Jazakumullah Khairan Jaza, Aamiin," tandasnya.

Dikesempatan itu, ketua pengurus Madrasah KH. M. Ali Sodikin, mengingatkan semua yang hadir tetap menjaga etika dan estetika dalam segala kegiatan, sedangkan doa dan sabar itu merupakan inti dari ibadah, tegasnya.



"Semoga semua yang terlibat dalam doa dan ikhtiar guna mensukseskan kegiatan Walimatul Ihtiram, menjadi pembelaan dirinya dialam berikutnya dihadapan Allah SWT dan biao mendapatkan Ridlo-NYA." Pungkasnya.

(Djarmanto-YF2DOI)